
（株）VRテクノセンターにてローカル5Gの視察

高機能物流拠点イメージ (国土交通省資料より抜粋 )

岐阜かかみがはら航空宇宙博物館展示コーナー

林業伐採現場視察

県議会に当選してから３年以上が経過しました。
議員の大きな武器として、県議会開会中に行われる
「一般質問」という時間があり、そこで県政に対して
質問や提案が出来ます。平野祐也の基本政策の
三本柱に従って、これまでの一般質問の中から、
現在既にカタチになりつつあるもの、これから
取り組んで行きたいものをご紹介します！
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その質問で岐阜県が変わった？
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“ど真ん中”岐阜を産業拠点に
美濃を制すものは天下を制す！産業編

ぎふ宇宙プロジェクトの創設

森林資源の「Jクレジット制度」を活用した
カーボンニュートラル対応

ローカル５Gの導入

戦略的物流拠点誘致に向けた土地活用

携帯電話の５G電波の普及が徐々に進んでいますが、
それを先行的に事業者が活用出来るのがこの「ローカル
５G」です。導入費用が高く、岐阜県内で導入事業者
がいなかった為、岐阜県として次世代産業育成の為に
補助すべきと提言しました。その結果、補助制度を新設
し、テクノプラザにある（株）VR テクノセンターが
導入をしました。今後テクノプラザは岐阜県の「DX
拠点」としていく方針であり、テクノプラザの再活用
にも繋がってきました。テクノプラザはDXと共に航空
宇宙産業の拠点にもしていきたいと思います。

世界的に温室効果ガスの削減が求められる中、岐阜県は
大チャンスです！なぜなら「木の国、山の国」と言われる豊富
な森林資源があるからです。しかしただ山林があるだけでは
何も産み出しません。しっかりと管理して申請すると吸収源
として認められ、排出事業者に販売ができるのがこの「J クレ
ジット制度」であり、その活用を提言しました。今年度から
岐阜県として J クレジットの活用に向けて、セミナーや調査、
県有林の J クレジット取得に動き出しました。未来の林業の
財源として、待遇改善や収益向上に繋げたいと思います。

コロナ禍で打撃を受けた航空宇宙産業を盛り上げたいとい
う気持ちと、世界的に成長分野である宇宙産業で日本を盛り
上げたいという気持ちで岐阜県における「宇宙プロジェク
ト」の立ち上げを提言しました。岐阜県としても将来的に
宇宙産業を岐阜県の中核産業とすべく、「ぎふ宇宙プロジェ
クト」が立ち上がりました。JAXA や宇宙関連企業と岐阜
県の民間企業を結び付けるのは勿論のこと、岐阜大学や
工業高校、県内小中学校を含めた航空宇宙人材育成を行っ
ていきます。ぜひ応援してください！

現在物流業界はドライバー不足、規制強化、宅配便の増加により合理化や効率化が求め
られています。そうした中で、全国的にはこれまでの「物流倉庫」というイメージから、
お洒落なカフェ空間や公園が併設され、倉庫で付加価値をつける「高機能物流拠点」への

投資が進んでいます。また高速の IC 直結の物流拠点の
開発も出てきています。岐阜県は日本のど真ん中であり、
地理的優位性もあることから、岐阜県として現在建設中
の東海環状自動車道や既存のIC付近に物流拠点の戦略的
誘致を進めるべきと提言しました。これからもフォロー
していきます！

基本政策 
平野祐也の その１

平野祐也の産業に関するその他の取り組み

県政    年目の政策検証

産業については、元々総合商社にいた経験から幅広い産業について
日本企業の強みや弱みについて実感している部分が多くあります。
世界的に見ると航空宇宙産業は最先端成長投資分野ですし、農業林業
についても世界的大企業は多数あります。産業競争力を高める取り
組みや、岐阜県や日本の未来を担うスタートアップを岐阜県として
後押しして行きたいと思います！引き続き頑張って参ります！

志
高
く

岐
阜
を
変
え
て

行
き
ま
す
！

今後の活動もご期待ください!

平野祐也の産業に関する取り組み①

平野祐也の産業に関する取り組み④

平野祐也の産業に関する取り組み②

平野祐也の産業に関する取り組み③

国産木材を輸入木材の代替とする為の研究支援
就職氷河期世代向け就業支援
がん患者等長期療養者への就業支援
テクノプラザの再整備

産業についての
活動報告もぜひご覧ください！



“ど真ん中”岐阜を産業拠点に
産業
その１

世界に誇る教育環境を岐阜に教育
その2 教育は場所を選ばない！

現代版楽市楽座で地域を再活性化創造
その3 規制だらけの現代こそ、織田信長

の発想で！

美濃を制すものは天下を制す！
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1984（S59）年12月生まれ
緑苑小▷緑陽中▷岐阜北高
▷名古屋大学法学部卒
▷三菱商事（東京・米国）11年勤務
▷2019年岐阜県議会議員 (1期目)

2019 年春、10 才から夢みた政治家
となり、明るい未来を創るための
スタートラインに立つ。サラリー
マン家庭の男 3人兄弟、次男。中学・
高校時代はバスケに熱中。大学時
代は各務原市議会議員の下で議員
インターンシップに参加。現在は
妻、子供 2人と鵜沼山崎町在住。
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緑
苑
小
と
稲
羽
東
小
が
小
規
模
特
認
校
に
！

「 

教
育
で
人
を
呼
ぶ 

」に
挑
戦
！

木
曽
川
観
光
振
興
！

第
１
弾
イ
ベ
ン
ト
開
催
！

各
務
原
市
の
児
童
生
徒
数
は
、こ
こ
数
年
緩
や
か
な
減
少

傾
向
に
あ
り
ま
す
。
令
和　

年
頃
に
は
全
校
児
童
が
１

０
０
人
を
下
回
る
と
推
計
さ
れ
る
小
学
校
も
あ
り
ま
す
。

そ
こ
で
市
内
全
域
か
ら
の
就
学
を
認
め
る
「
小
規
模 

特
認
校
制
度
」
を
導
入
し
、
令
和
５
年
度
か
ら
現
在 

小
規
模
校
の
稲
羽
東
小
学
校
と
緑
苑
小
学
校
で
開
始
し

ま
す
。
こ
の
２
校
で
は
従
来
か
ら
国
際
教
育
や
I
C
T
活

用
で
の
特
色
が
あ
り
ま
す
。そ
う
し
た
特
色
を
活
か
し
た

教
育
内
容
を
更
に
充
実
し
て
貰
い
た
い
と
思
い
ま
す
！

僕
自
身
母
校
で
あ
る
緑
苑
小
学
校
の
生
徒
数
が
減
る
の

は
非
常
に
淋
し
い
想
い
を
し
て
い
ま
し
た
。
元
々
「
教

育
は
場
所
を
選
ば
な
い
」
を
モ
ッ
ト
ー
に
教
育
内
容
で

人
が
呼
べ
る
よ
う
な
岐
阜
県
に
し
た
い
と
考
え
て
お
り
、

今
回
の
挑
戦
は
非
常
に
嬉
し
く
思
い
ま
す
！
「
教
育
と

言
え
ば
各
務
原
」
と
い
う
選
ば
れ
る
街
へ
の
第
一
歩
と

し
て
応
援
し
て
い
き
ま
す
！

皆
さ
ん
に
質
問
で
す
。「
木
曽
川
で
遊
ん
だ
こ
と
が
あ
り

ま
す
か
？
」
こ
の
質
問
に
「
は
い
」
と
答
え
る
方
は
市

内
で
意
外
と
少
数
派
な
ん
じ
ゃ
な
い
か
と
議
員
に
な
っ
て

か
ら
気
が
付
き
ま
し
た
。
僕
の
幼
少
期
は
川
に
も
降
り

や
す
く
、
ラ
イ
ン
大
橋
に
は
オ
オ
サ
ン
シ
ョ
ウ
ウ
オ
の

住
処
が
あ
っ
て...

と
い
う
時
代
で
し
た
。
鵜
沼
で
も

東
部
の
方
は
犬
山
城
を
見
な
が
ら
日
々
暮
ら
し
て

い
ま
す
が
、各
務
原
市
の
大
部
分
の
方
は
「
犬
山
城
は
犬
山

で
見
る
も
の
」と
思
っ
て
い
る
と
思
い
ま
す
。
誤
解
を
恐
れ

ず
言
い
ま
す
。『
皆
さ
ん
、
犬
山
城
は
川
越
し
に
鵜
沼
側

か
ら
見
る
の
が
一
番
綺
麗
で
す
！
』

と
い
う
想
い
で
岐
阜
県
に
働
き
掛
け
て
よ
う
や
く
イ
ベ

ン
ト
が
実
現
し
ま
し
た
！
鵜
沼
を
盛
り
上
げ
、
犬
山
城
の

観
光
客
を
各
務
原
市
に
引
き
込
む
作
戦
の
第
一
弾
で
、　

月

５
・
６
日
「K

A
K
A
M
IG
A
H
A
RA
 RIVERSID

E LIFE

」

を
掲
げ
て「
川
辺
お
し
ゃ
べ
り
B
a
r
」を
企
画
し
ま
し
た
。

今
後
大
き
く
育
て
て
い
き
た
い
イ
ベ
ン
ト
で
す
。
川
辺
の

活
用
に
つ
い
て
も
ド
シ
ド
シ
ご
意
見
く
だ
さ
い
！
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